

Samedi 28 mai 2011

## Merci aux bénévoles associatifs. Avec mes regrets de ne pas être avec eux ce soir...

Ce samedi a lieu la Fête des bénévoles qui travaillent dans les associations argenteuillaises.

Je tiens à cette occasion à leur exprimer toute ma reconnaissance. Ayant été en charge des associations argenteuillaises dans les années 2004-2008, j'ai pu mesurer le travail réalisé, et le rôle indispensable que tiennent ces associations dans notre ville. Je vois bien aussi leur participation dans un autre domaine, maintenant que je suis en charge de l'action sociale au Conseil général.

M. Doucet déclarait récemment au Parisien *"les 53 élus du Conseil municipal sont invités à tout"*. Il est vrai que nous venions, nous, élus de l'opposition de recevoir une invitation à commémorer le 30<sup>ème</sup> anniversaire de l'élection de François Mitterand. A cette exception prêt, l'affirmation de M. Doucet est mensongère. Nous ne recevons, conseillers municipaux de l'opposition ou conseillers généraux, comme toutes les années passées d'ailleurs, aucune invitation. Et donc aucune invitation pour cette soirée des bénévoles.

Plusieurs responsables associatifs m'ont proposé de me donner une invitation prélevée sur le "contingent" de leur association. D'autres m'ont suggéré de les retrouver à l'entrée de la salle, pour m'aider à faire le "forcing" (comme je reconnais l'avoir fait dans le passé, et avoir été tenté d'accepter cette année). Bien que sensible à ces offres sympathiques, je les ai refusées, ne voulant ni prendre la place d'un bénévole invité, ni me comporter en trouble fête d'une soirée qui doit avant tout être conviviale.

Il n'est reste pas moins vrai que je tenais à donner cette explication à tous ceux qui seront surpris de mon absence... et pourraient penser qu'il s'agit d'un manque d'intérêt, là où il ne s'agit que des conséquences des agissements de Monsieur le Maire d'Argenteuil.

Monsieur Doucet considère sans doute qu'il donne une soirée privée, à laquelle il invite qui il veut... avec l'argent des contribuables, toutefois !

Publié dans : [argenteuil](#) Par Philippe Métézeau

[CONTACT](#) [C.G.U.](#) [SIGNALER UN ABUS](#) [ARTICLES LES PLUS COMMENTÉS](#)